

Herr Ebbinghaus erklärt, dass seine Fraktion nicht zustimmen wird, da die Vorlage nach seiner Auffassung keine grundlegenden Aussagen eines Medienentwicklungsplans enthält. Zwar ist das vorgelegte Konzept zwar als Fundament zu bezeichnen, und es sind Fortschritte zu früheren Versionen erkennbar, jedoch ist eine Nachbesserung erforderlich.

Herr Lorenz äußert sein Erstaunen darüber, dass Herr Ebbinghaus ein Fundament ablehnt, das dieser selbst als gut bezeichnet. Er erklärt, dass an dem Konzept Beteiligte mitgearbeitet haben, nämlich ehemalige Schüler, welche die Radevormwalder Schulen kennen. Er bittet die AL-Fraktion, noch einmal darüber nachzudenken, das vorgelegte Konzept nicht abzulehnen.

Die Sitzung wird von 17.25 Uhr bis 17.35 Uhr unterbrochen.